

Absender:

Anschrift:

Sehr geehrte/r

Der Klimawandel hat die Welt bereits verändert.

Waldsterben, Dürre und Extremwetterlagen sind auch in Deutschland eine alarmierende Realität. Die drohende Klimakatastrophe zerstört nicht nur die Lebensgrundlagen künftiger Generationen, sondern beeinträchtigt bereits in zunehmendem Maß die Gesundheit der jetzt lebenden Bevölkerung weltweit.

Ich fordere und erwarte, dass die Einhaltung der 1,5 Grad-Grenze (Pariser Klimaabkommen) bei allem politischen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Handeln ab sofort oberste Priorität hat.

Die existierenden Maßnahmen reichen bei weitem nicht aus, dieses Ziel zu erreichen.

Aus meiner Sicht sind nur noch Menschen, die sich dieser Verantwortung jetzt konsequent stellen, wählbar.

Mit freundlichen Grüßen